

BIESHEIM

D'azur à la filière de gueules, au saumon d'argent posé en bande, la queue recourbée.

Création d'armoiries en 1965; elles évoquent la pêche dans le Rhin qui jusqu'au XIXe siècle était une des principales activités de la population du village.

Biesheim apparaît en 1102-1103 sous la dénomination « Buzenseim » ; l'église du village figurait parmi les biens du prieuré Saint-Alban de Bâle fondé en 1083. De 1507 à 1756 Biesheim a appartenu à la ville de Vieux-Brisach. L'église est dédiée à saint Jean-Baptiste.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1939-1945 (Décision nº 80 du 11 novembre 1948).